



## Menelusuri Dunia TikTok & Insta Influencers yang Memproduksi Konten Bayi

### Description

#### ### Melihat Konten Baru di Media Sosial Setelah Melahirkan

Pada akhir Oktober, saya melahirkan anak pertama saya. Peristiwa ini sepenuhnya mengubah hidup saya dan juga, mungkin bahkan lebih radikal, umpan media sosial saya. Sebelumnya, saya akan melihat Instagram dan TikTok untuk melihat video selebriti berkunjung ke kedai kopi dan video influencer membersihkan apartemen berkarpet putih mereka pada hari Minggu. Sekarang semua yang saya lihat adalah: konten bayi yang menggelegar.

#### #### Pengaruh Algoritma di Media Sosial

Sepertinya karena saya secara pasif meminta algoritma saya untuk menyediakannya. Mulai dari kali pertama saya melihat ponsel saya setelah melahirkan di rumah sakit dan, setelah mencari “puting bayi baru lahir jelek?”, For You Page saya adalah satu video setelah yang lain dari ibu-ibu yang juga baru saja melahirkan di rumah sakit melakukan rutinitas perawatan kulit mereka di kamar mandi. Saya tidak merasa terhubung sama sekali, namun saya terus menonton. Umpan saya sejak saat itu dipenuhi secara eksklusif dengan konten dari influencer ibu baru lahir. Saya ingin berhenti menonton mereka, tapi ketika satu-satunya hal yang Anda lakukan adalah “bayi” sepanjang waktu, sangat menggoda untuk melihat bagaimana orang lain dalam situasi Anda juga sedang “bayi,” meski mereka tampak tidak wajar terobsesi dengan serum wajah.

#### #### Kategori Konten BabyTok

Sekarang, karena putri saya hampir keluar dari tahap bayi baru lahir, saya berencana untuk menghapus akun saya dan memulai dari awal. Itu satu-satunya cara untuk keluar dari tambang konten ini yang saya masuki tanpa sadar. Namun sebelum melakukannya, saya pikir saya harus mendokumentasikan bagaimana saya telah melelehkan otak saya selama feed feed tengah malam selama empat bulan terakhir. Di bawah, sebuah taksonomi BabyTok.

#### #### Trend Tak Bisa Dilewatkan di TikTok Bayi Baru Lahir

Salah satu tren yang paling tak bisa dihindari di TikTok bayi baru lahir adalah aktivitas sepanjang

malam: video kompilasi yang ditandai waktu dari orangtua (biasanya ibu) merawat bayinya dari pukul 19.00 hingga 07.00. Mungkin karena bayi-bayi ini colic, atau mungkin karena orang tuanya memiliki lampu cincin yang mengarah ke box bayi mereka sepanjang malam – siapa yang bisa bilang?

Bagaimana akhirnya bagi saya untuk melihat bahwa kehidupan pengasuhan bayi tampaknya terus berjalan baik dengan sosok anaktak ada yang sedang tidur karena video tersebut sangat rapi diedit.

### ### Dana dan Pakar Tidur Anak-anak

Apa artinya menjadi seorang ahli tidur anak? Apakah ada gelar untuk itu? Saya tidak tahu, tetapi saya telah menonton sekitar 8 juta video dari ahli tidur anak yang semuanya mengklaim tahu persis jadwal apa yang akan mendorong bayi saya untuk tidur 12 jam sepanjang malam daripada apa yang dia lakukan sekarang, yaitu ... tidak seperti itu. Semua dari mereka memiliki “program” dan “rencana” yang terhubung di bio mereka yang, tentu saja, menghabiskan uang.

### ### Kelompok Ibu Relatability

Temui ibu “berkesan” yang mengaku tentang bagaimana mereka tidak memberikan jadwal bagi bayi mereka. Mereka merasa naps, mereka menambahkan formula; mereka membuat bayi mereka tetap di footie pajamas sepanjang hari karena lebih mudah, sialan. Mereka berbicara tentang betapa sulitnya segalanya terus-menerus. Saya suka mereka (karena mereka tidak membuat saya merasa buruk karena belum memiliki bayi saya dalam rutinitas yang sempurna), tetapi mereka juga membuat saya depresi (karena mereka tidak tampak sedang bersenang-senang sama sekali).

### ### Konten Bayi Baru Lahir

Kebanyakan konten bayi baru lahir dibuat oleh ibu. Oleh karena itu, beberapa ayah yang membuat konten serupa telah berhasil menjadi viral hanya dengan cara mereka bukan ibu. Pria ini sering muncul di feed saya dengan berbicara tentang trik-trik kecil yang dikembangkan untuk merawat putrinya, yang kebetulan sangat imut.

### ### Promosi Keluarga Sehari-hari

Mungkin ini adalah cara algoritma memberi tahu saya untuk meninggalkan Kota New York: saya mendapatkan begitu banyak video dari ibu yang menjalani hari-hari mereka di sekitar pulau dapur terbesar yang pernah saya lihat dalam hidup saya. Apakah mereka sedang membuat botol di Baby Brezza, memotong pisang dan menyusunnya di piring bayi silikon, atau membuat latte dingin mereka sendiri dengan tiga jenis sirup berbeda, mereka melakukannya di sekitar batu granit berukuran sebesar ruang tamu saya.

Konten konten ini saya temukan paling mendasar dan saya akan merindukannya ketika saya menjatuhkan ponsel saya ke saluran air besok.

## Ringkasan

Pada akhir Oktober, saya melahirkan bayi pertama saya. Bagaimana perubahan yang hadir dalam

hidup saya dan juga di media sosial saya? Bagaimana dengan BabyTok? Apakah Anda juga mengalami perubahan seperti ini setelah memiliki bayi? Apakah konten BabyTok membuat Anda merasa terhubung atau justru menimbulkan stres baru? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah! Jangan lupa untuk berlangganan newsletter kami untuk mendapatkan konten menarik lainnya secara langsung ke email Anda. Semua ini merupakan bagian dari pengalaman baru menjadi seorang ibu.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark